

Dos costaleras se incorporan al Santo Sepulcro por primera vez en sus más de 70 años de historia

24/03/2016



La Cofradía ha incorporado por primera vez en más de 70 años a dos costaleras | Jesús Cruces.

La Procesión general del Santo Entierro de esta Semana Santa acogerá un hecho inédito, mañana el grupo de costaleros de la **Cofradía del Santo Sepulcro procesionará junto a 15 nuevos miembros, entre los que se encuentran dos mujeres.** De esta forma se rompe la tradición de más de 70 años por la que siempre han sido hombres quienes han portado la imagen.

El presidente de la cofradía, Juan Carlos Pastor, ha explicado que esta novedad se ha producido a raíz del llamamiento que realizaron hace unas semanas, pues **necesitaban costaleros para poder salir con la urna**

en la Procesión general del Santo Entierro, que tendrá lugar mañana, Viernes Santo. De hecho, **la Cofradía se llegó a plantear salir solo con el Cristo Yacente.** La imagen, que data de 1943 pesa aproximadamente 1.000 kilos que **serán cargados a hombros por 45 hombres y dos mujeres.**

Una de las nuevas costaleras es la joven eldense Nuría García, cofrade del Santo Sepulcro desde 2012 y costalera del Cristo del Buen Suceso, patrón de Elda. García no dudó en ofrecerse voluntaria puesto que "me sentí en la **obligación moral como cofrade y como**

eldense, mi cariño por la ciudad y por la Semana Santa es lo que me hizo decidir colaborar, el Cristo Yacente debía salir con su urna sí o sí". Pastor recibió la oferta de García y su compañera encantado: "Me aseguró que no habría ningún problema", explica la eldense.

García ha asegurado que "aunque el llamamiento se realizó hace tan solo unas semanas, los ciudadanos se han volcado, gracias a ello podremos procesionar". Además, contarán con la colaboración de cinco costaleros llegados de Alicante.

Visita de las Fuerzas Armadas

Esta no será la única novedad con la que sorprenderá la

Cofradía del Santo Sepulcro a los eldenses, este año además contarán con la **presencia de las Fuerzas Armadas de Alicante, representantes de los ejércitos de tierra, mar y aire procesionarán por primera vez en la historia de la ciudad.** Aunque desde la Cofradía desconocen el número exacto de reservistas que llegarán a Elda, se ha confirmado la presencia de al menos ocho miembros del ejército, entre los que se encuentran el Subdelegado de Defensa y capitán de navío, José Carlos Martínez Losada, el teniente de Infantería y el Sargento de Infantería de la Marina.

La procesión comenzará desde Iglesia de Santa Ana, y recorrerá las calles San Francisco, Pedrito Rico, Antonino Vera, Juan Carlos I, Jardines, Ortega y Gasset, Nueva, Colón e Iglesia hasta el templo de Santa Ana.